

# *Academia de Ciencias de Cuba felicita al primer cosmonauta latinoamericano*

---



**Fotos tomadas de Radio Rebelde**

La Habana, 12 abr (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba felicitó este miércoles a Arnaldo Tamayo Méndez, primer cubano y latinoamericano en ascender al espacio exterior, a propósito de la celebración en el mundo del Día Internacional de la Cosmonáutica y la Aviación.

“Felicitaciones a nuestro Cosmonauta científico y Académico de Honor Arnaldo Tamayo Méndez”, dice un mensaje enviado por la institución al Héroe de la República de Cuba y general de Brigada, primer cosmonauta de América Latina.

Tamayo Méndez comenzó su preparación en 1978, cuando lo seleccionaron para integrarse al Programa Intercosmos, y se trasladó a la Villa Estelar, en la otrora Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) a cumplir con el entrenamiento.

Dos años después, el 18 de septiembre de 1980, despegó desde el Cosmódromo de Baikonur con el ingeniero soviético Yuri V. Romanenko.

La Academia de Ciencias de Cuba resaltó también la celebración del Día Internacional de la Cosmonáutica y la Aviación, el 12 de abril. En esa fecha, de 1961 el piloto-cosmonauta de la URSS, Yuri Gagarin, realizó el primer vuelo al espacio en la nave espacial Vostok. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319459-academia-de-ciencias-de-cuba-felicita-al-primero-cosmonauta-latinoamericano>



**Radio Habana Cuba**